

>> MONSIEUR ÉCHO...**>>... DOIT RECONNAÎTRE**

à Maryse Reys au'elle a eu le nez creux : cette enseignante en arts de la classe du LP Réaumur (Poitiers) sélectionnée pour choisir le futur timbre postal à l'effigie de Marianne avait fait travailler ses élèves il y a deux mois sur le paquet Colissimo. Cela s'appelle avoir le sens de l'anticipation.

éducation

A Auguste-Perret, on choisit le futur timbre de Marianne

La classe " esquisse " du lycée professionnel Auguste-Perret participe au choix du nouveau timbre postal à l'effigie de Marianne.

Hier, les douze élèves de la classe « esquisse » (*) du lycée professionnel du bâtiment et des arts associés Auguste-Perret de Poitiers ont fait leur choix parmi les 15 projets présentés par la Poste (sur un total de 43 artistes candidats) pour le nouveau timbre à l'effigie de Marianne. Le thème choisi par l'Élysée étant la jeunesse, une classe par académie a donc été sollicitée pour orienter le choix de la présidence de la République en la matière. Pour l'académie de Poitiers, les douze élèves de Maryse Reys ont voté hier matin pour leurs trois dessins préférés. C'est la version « multi-ethnique » et tête-bêche de Serres qui arrive en tête de liste. Verdict final le 14 juillet.



A gauche, Maryse Reys, enseignante d'arts appliqués, et les élèves de sa classe « esquisse ».

Une déléguée à Paris

Pour défendre leur choix à Paris, la classe a choisi Noémie Baron : celle-ci participera

donc à la rencontre nationale prévue mi-mars dans la capi-

tales avec les représentants des 29 autres académies. Elle sera également à cette occasion l'invitée de la Poste pour visiter le musée dédié à cette activité, boulevard Vaugirard. La visite du site périgourdin de fabrication des timbres est également à son programme.

les dates clés

Le résultat national du vote des lycéens sera divulgué à Paris le 18 mars et le choix de l'Élysée annoncé le 14 juillet, pour la Fête

nationale. Le nouveau timbre « Marianne » sera mis en service par la Poste dès le lendemain, dans toutes ses déclinaisons,

rouge (lettre prioritaire), vert (courrier rapide) et timbre en ligne, et valeurs faciales. Soit environ 2,4 milliards d'unités.

Stéphane Delannoy

(*) Il s'agit d'une classe de mise en niveau en arts post-bac.